

la Nouvelle  
République.fr



**ABONNÉS** PATRIMOINE - SAUZÉ-ENTRE-BOIS

Sauzé-entre-Bois : l'Anacr toujours très sollicitée pour perpétuer le devoir de mémoire

## Sauzé-entre-Bois : l'Anacr toujours très sollicitée pour perpétuer le devoir de mémoire



Claude Gadioux, toujours président de l'association, qui compte un nouveau membre au sein du bureau : Paul Tadman, citoyen britannique.

© (Photo NR)

Jeudi 20 mars 2025, la 41<sup>e</sup> assemblée générale de l'association l'Anacr s'est tenue à Sauzé-entre-Bois. Claude Gadioux, président, a d'abord rappelé l'origine de l'association. « *L'Association nationale des anciens combattants et amis de la résistance est née le 2 mars 1945, sous la dénomination des Amis francs-tireurs et partisans Français (FTP). Elle a rassemblé les combattants clandestins de l'une des principales composantes des forces françaises de l'intérieur (FFI).* »

En 2006, l'effectif est décroissant : l'Anacr ouvre ses rangs à celles et ceux qui partagent les valeurs de la résistance et désireux de perpétuer ce devoir de mémoire. En 2024, elle comptait 6.424 adhérents amis de la résistance et 171 résistants, répartis dans 95 associations en France.

« *Le comité de Sauzé a été créé en 1984, par d'anciens maquisards locaux, (Raymond Tabourdeau, René Auvin, Roger Sellier). Quelques années plus tard, son effectif atteint environ 70 adhérents, avec la création de la Journée de la résistance. En 2024, l'effectif du comité de Sauzé était de 37 adhérents, une forte progression depuis 2015, où on comptait seulement 16 adhérents (dont 8 résistants aujourd'hui disparus).* »

## **De nombreux déplacements en 2024**

L'année 2024 a été une année de forte activité avec le 80<sup>e</sup> anniversaire de la Libération : le comité a ainsi effectué seize déplacements et six cérémonies, avec l'organisation de chacune d'elles.

Après le vote et la reconduction du bureau, un nouveau membre a été accueilli : il s'agit d'un citoyen britannique, Paul Tadman.

Pour 2025, les membres ont souhaité reconduire leur présence aux différentes manifestations, tout au long de l'année. Avec un 8 Mai spécial au sein de la commune nouvelle, qui se déroulera à tour de rôle, dans chaque commune concernée. Et toujours la cérémonie du troisième dimanche d'octobre, soit le 19 en 2025.